

NOVEDAD EDITORIAL

Constitución Española

Comentada, con jurisprudencia sistematizada y concordancias

Madrid, 16 enero de 2013 – Grupo Francis Lefebvre, líder en servicios y publicaciones técnicas para el profesional jurídico y de la asesoría, gestoría y empresa, ha presentado **Constitución Española. Comentada, con jurisprudencia sistematizada y concordancias**, una obra elaborada por **Manuel Pulido Quecedo**, letrado del Parlamento de Navarra y profesor de Derecho Constitucional de la Universidad de Navarra.

La Constitución, con la jurisprudencia de su intérprete supremo, el Tribunal Constitucional, es la obra que fundamenta e irradia nuestro ordenamiento jurídico. Esta nueva edición recoge la jurisprudencia del TC *in totum* mediante su sistematización y jerarquización, lo que permite una visión completa y actual de los problemas interpretativos resueltos sobre nuestra Carta Magna y legislación complementaria por el TC en los últimos 30 años.

La presente obra aborda el comentario legal y jurisprudencial de cada precepto de la Constitución mediante la sistematización de más de seis mil resoluciones (sentencias y autos), lo que permite una visión completa del ordenamiento en todos sus ámbitos y jurisdicciones.

Esta obra que se ha consolidado como un clásico y al mismo tiempo novedoso *Código Jurisprudencial* contiene toda la información constitucional y legal necesaria para jueces, abogados y demás operadores jurídicos, así como para las instituciones y administraciones públicas, desde los inicios de la jurisdicción constitucional en 1981 hasta julio de 2012.

Incluye, de forma actualizada, la **reforma constitucional** de 27 de septiembre de **2011** y toda la jurisprudencia sobre el significado del nuevo principio de estabilidad presupuestaria, junto con la jurisprudencia sobre derechos fundamentales, estatutos de autonomía y organización política y administrativa del Estado.

Su completos índices sistemático y analítico permiten recuperar su información y ayudan a resolver cualquier consulta con solvencia y eficacia. Este libro realza y valoriza el significado de la Constitución como *norma jurídica* en el año en que España entera celebra el bicentenario de la Constitución gaditana de 1812.

Grupo Francis Lefebvre forma parte de ELS (Éditions Lefebvre Sarrut), un potente grupo de empresas implantadas en toda Europa que cuenta ya con más de 1.000 empleados.

Ediciones Francis Lefebvre comienza su andadura como editorial jurídica en España en el año 1992, introduciendo una sistemática totalmente innovadora en el mercado de la documentación jurídica, a través de sus primeras obras, los Mementos Fiscal y Social. Esta genuina sistemática se basa en una compleja técnica de análisis, síntesis y organización de la información.

En 2010 se une al grupo El Derecho, fundado en 1994, líder en el suministro de herramientas y servicios de información a la comunidad jurídica en España. Entre otros, suministra desde 1999 su base de datos de legislación y jurisprudencia al Consejo General del Poder Judicial. Con la integración de los Mementos en la base de datos de El Derecho, los contenidos pasan a estar sistematizados, ordenados y enriquecidos, proporcionando de esta manera una solución única de índole superior, que le permite al profesional desarrollar su actividad con total seguridad.

Fruto de la integración surgen nuevas soluciones. A la ya mencionada Mementos en Base de Datos, le siguen nuevos revolucionarios productos: QMemento, la nueva fórmula de consulta de información jurídica con la que el profesional podrá obtener soluciones prácticas de directa aplicación sobre el sistema documentario especializado por materia más completo del mercado; y AUDITsoft, la novedosa aplicación para realizar auditoría de cuentas, utilizada en más de 50 países de todo el mundo que cuenta con más de 200.000 clientes, adaptada a la cultura de auditoría Española; y Solución Gestión de Patrimonio, una herramienta diseñada para ofrecer financial planning y asesoramiento financiero personalizado a sus clientes.

Más información:

El Derecho Grupo Francis Lefebvre

Gemma Somalo

gsomalo@elderecho.com

Virginia Carmona

vcarmona@elderecho.com

Tel: 914 23 29 00